



Kirchliche Nachrichten

für die Pfarreien
Altheim, Waldhausen
und Heiligkreuztal



Jahrgang 39

Sonntag, 13. Oktober 2024

Nr. 15

Öffnungszeiten Pfarrbüro: Dienstag: 9 - 11.30 Uhr und 14.00 - 16.30 Uhr Mittwoch: 9 - 11.30 Uhr

Ein ganz großer Dank im Namen unserer Kirchengemeinden in Altheim, Waldhausen und Heiligkreuztal

sei **Sabine Locher-Lehr** gesagt, die ihren Dienst als Pfarramtssekretärin krankheitsbedingt nun auch in reduziertem Umfang offiziell beendet hat.

Mit ihr verlässt das Pfarrbüro eine viele Jahre äußerst engagierte, empathische, den Menschen und ihren Fragen und Sorgen zugewandte Mitarbeiterin.

Bei Sabine Locher-Lehr standen immer die Menschen- ob jung oder alt – im Augenwerk ihres Dienstes – mit einer großen Menschlichkeit und Hilfsbereitschaft. Mit großem Einfühlungsvermögen, hoher fachlicher Kompetenz und großem persönlichen Einsatz hatte Sie ihren Dienst immer wahrgenommen, auch noch in der Zeit, als die Erkrankung sie zwang die Arbeitsstunden deutlich zu reduzieren.

Sabine Locher-Lehr hatte die Vielseitigkeit dieses Dienstes mit Bravour gemeistert immer auch in großer Kollegialität und einem guten Teamgeist mit den anderen hauptamtlichen und ehrenamtlichen Diensten in den Kirchengemeinden.

Ganz besonders auch mit Bich Bui, die sich die Arbeit im Pfarramt in den letzten Jahren mit ihr teilte. Dieses gutes kollegiale Miteinander war alles anders als selbstverständlich – mit anderen Worten sehr, sehr wertvoll.

Wir hätten noch sehr gerne mit Sabine Locher-Lehr zusammengearbeitet. Ihre Offenheit, Verbindlichkeit, Menschlichkeit und Herzlichkeit in ihrem Dienst taten uns allen immer gut.

Die Erkrankung ließ dies jetzt nicht mehr zu.

Wir sind Sabine Locher-Lehr zu einem ganz großen Dank verpflichtet für so vieles, das sie zum Wohl unserer Gemeinden und auch im Pfarrverband getan hat.

Liebe Sabine! Hab einen riesengroßen Dank für Deinen Dienst in unserem Pfarrbüro in Altheim für so viele Menschen und auch für uns ganz persönlich. Dir Kraft, Zuversicht und den Segen Gottes für alles Kommende! Danke!

-Pfarrer Walter Stegmann Gew. Vors. KGR Matthias Zieger-

Gottesdienste im Überblick

Vorabendgottesdienste

Samstag, 12. Oktober z. 28. Sonntag im Jahreskreis

18.30 Uhr Eucharistiefeier in Altheim

Kerzenverkauf von Hospizgruppe

Sonntag, 13. Oktober 28. Sonntag im Jahreskreis

12 Uhr Taufe von Mats Binder in St. Martin

Wir gratulieren und wünschen Gottes Segen

Dienstag, 15. Oktober

7.40 Uhr Schülertagesdienst

Donnerstag, 17. Oktober

Kein Rosenkranz

18.00 Uhr Eucharistiefeier

Samstag, 19. Oktober z. 29. Sonntag im Jahreskreis

17.30 Uhr Wortgottesdienst in Waldhausen

Dienstag, 22. Oktober

7.40 Uhr Schülertagesdienst

Donnerstag, 24. Oktober

18.30 Uhr Rosenkranz

19.00 Uhr Eucharistiefeier

Bitte Gottesdienstzeitänderung am Donnerstag, 17. Oktober beachten

Wir beginnen mit der Eucharistiefeier an diesem Abend bereits **um 18 Uhr** in St. Martin

Bitte beachten: Der Rosenkranz entfällt an diesem Abend

Unser Pfarrbüro ist am Mittwoch, den 23. Oktober wegen eines Mitarbeiterausfluges geschlossen.

Unsere Kath. Tagespflege in der Zwiefalterstraße in Riedlingen

Es war vor einigen Jahren die absolut richtige Entscheidung im Riedlingen Kirchengemeinderat, die Einrichtung einer eigenen Tagespflege anzugehen. – zum Wohl auch für unseren Pfarrverband über Riedlingen hinaus.

Inzwischen ist sie zu einer wichtigen Pflegeeinrichtung für die vielen Tagesgäste und auch zur Entlastung vieler pflegender Angehöriger geworden. Wir können uns glücklich schätzen, neben der kath. Sozialstation mit ambulantem Pflegedienst, der Nachbarschaftshilfe für Unterstützung im Haushalt, die Tagespflege in der Zwiefalterstraße in Trägerschaft zu haben. Die drei unterschiedlichen Einrichtungen und Dienste ergänzen sich bestens je nach Bedarf von pflegebedürftigen Menschen und ihren Angehörigen.

Dabei ist uns ein christlich-menschliches Profil unserer Einrichtungen ein hohes Anliegen und alle drei sind zugleich bewusst offen für Menschen aller Religionen, Konfessionen und auch Menschen ohne Religion. Der Dienst am Kranken und den Angehörigen steht immer im Vordergrund.

Ein vielseitiges Angebot der Kath. Tagespflege zur Förderung geistiger und körperlicher Aktivität, der Jahreskreislauf und die Feste des Kirchenjahres, Geselligkeit, Austauschrunden, Feste und regelmäßige Gottesdienste und vieles mehr möchten ermutigen und je nach Kräften zum Mitmachen anregen.

Nach Eröffnung des ersten Stockwerkes mit weiteren Tagespflegeplätzen sind nun beide Etagen mit Gästen sehr gut belegt. Bei Interesse geben unsere Mitarbeiter/innen gerne Auskunft zur Aufnahme in die Tagespflege. Gerne können Sie auch einmal auf einen sog. „Schnuppertag“ hereinschauen. Zur Tagespflege gehört auch ein Fahrdienst mit rollstuhlgerechten Fahrzeugen, der unsere Gäste morgens daheim abholt und am Spätnachmittag wieder nachhause bringt.

Der Gottesdienst am Sonntag, den 13. Oktober um 10 Uhr vor der Tagespflege soll Ausdruck des Dankes für diesen so wichtigen Ort in unserem Pfarrverband sein. Dank auch für alle Menschen, die hier als hauptamtliche Pflegekräfte, im Bundesfreiwilligendienst oder ehrenamtlich diesen wertvollen Dienst in der Begleitung von Menschen leisten!“

-Pfarrer Walter Stegmann-

